



Mit grosser Bestürzung haben wir vom Tod
unseres früheren Kollegen

Dr. phil.

Mathias Feldges-Henning

alt Regierungsrat

erfahren.

Mit der Wahl in den Grossen Rat begann er 1976 seine politische Laufbahn in unserem Kanton, am 26. Februar 1984 wurde er in den Regierungsrat gewählt. Er übernahm das damalige Wirtschafts- und Sozialdepartement, das er zwölf Jahre lang mit Umsicht und grossem Verantwortungsbewusstsein leitete.

Seine Sozialpolitik und der Aufbau des Tarifverbunds Nordwestschweiz sind zwei seiner Erfolge, die unseren Kanton nachhaltig und bis heute prägen. Für seine im Dienst der Basler Bevölkerung geleistete Arbeit sind wir ihm äusserst dankbar

Im Namen des Regierungsrates

Der Regierungspräsident:

Beat Jans

Die Staatsschreiberin:

Barbara Schüpbach-Guggenbühl

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 28. September 2022
um 15.30 Uhr im Volkshaus statt.